

COMMUNIQUÉ – Pour diffusion immédiate

UN BEAU GESTE QUI FAIT DES HEUREUX!

Rigaud, le mardi 8 décembre 2015 – Les élèves de 3^e année du collège Bourget et leur enseignante, Mme Lina Plaisance, ont reçu une belle lettre de remerciements et des objets commémoratifs de l'hôpital des Anciens Combattants.

En novembre dernier, pour souligner l'armistice, nos Bourgettains ont fait parvenir à l'établissement de Sainte-Anne-de-Bellevue de nombreux collages, cartes postales, lettres, poèmes, affiches et dessins. C'est avec beaucoup de fierté que les Anciens Combattants ont reçu ces témoignages de reconnaissance. Certaines de ces créations ont même permis de décorer plusieurs de leurs secteurs à l'occasion du jour du Souvenir et les jours suivants. Les petits gestes valent souvent beaucoup.



Des élèves fiers de leur bonne action.

À propos du collège Bourget

Fondé le 12 novembre 1850, le collège Bourget accueille des élèves du préscolaire à la 5^e année du secondaire. Membre des réseaux des écoles viatoriennes, de l'Unesco, des écoles vertes Brundtland et reconnu classe Confucius, le Collège met de l'avant des valeurs permettant la formation intégrale de chaque jeune. Il offre aussi un service de résidence accueillant des élèves de partout dans le monde.

- 30 -

Suzanne Leduc, adjointe administrative aux communications